

Presentan a un investigador valenciano por sus hallazgos en Medicina Tropical - Levante - 20/05/2017

---

## **Premian a un investigador valenciano por sus hallazgos en Medicina Tropical**

**LEVANTE-EMV** VALÈNCIA

■ El catedrático de Parasitología de la Universitat de València, Santiago Mas-Coma, ha sido distinguido con la medalla Alphonse Laveran, que otorga la Sociedad Francesa de Patología Exótica, por sus descubrimientos y contribuciones en Medicina Tropical, en un acto que se celebró el pasado día 9 en el Instituto Pasteur de París, según informaron ayer desde la universidad. El profesor de la Facultat de Farmàcia, entre otros cargos, actualmente es presidente de la Federación Internacional de Medicina Tropical, y experto de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en enfermedades parasitarias tropicales. Durante el acto, se reconoció la aportación de Mas-Comas al conocimiento y control de la fascioliasis a nivel mundial y de los vectores de la Enfermedad de Chagas en América Latinará. De hecho, la OMS basa su lucha mundial contra la fascioliasis sobre sus descubrimientos, que han cambiado por completo la acepción actual de esta enfermedad en humanos.